



**Dezernat III / Amt 70**  
12.09.2022

**16. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität**  
**13.09.2022 / 17 Uhr**

**Anfrage der Fraktion WLH per Mail vom 05.09.2022:**

*„Wann wird die Streuobstwiese in der Hofschafft Horst gemäht?“*

**Stellungnahme der Verwaltung**

Die Streuobstwiese Horst wird als ein- bis zweischürige Wiese gepflegt, d.h. ein- bis zweimal jährlich gemäht, in Abhängigkeit von der Vegetationsentwicklung und den Witterungsverhältnissen. Die letzte Mahd der kompletten Fläche fand im Mai 2021 statt. Im Frühsommer 2022 wurde ein Streifen entlang der Straße gemäht.

Aufgrund des außerordentlich trockenen Sommers, der zu einem stark reduzierten Pflanzenwachstum führte, und zum Schutz des Bodens und der krautigen Gesellschaften vor dem Vertrocknen, wird in diesem Jahr eine einschürige Mahd erfolgen, die für KW40 avisiert ist.